

AWDI

Dengan Penuh Semangat Dan Tekad Yang Kuat, Dr. Alparobi Nyatakan Sikap Siap Maju Pilkada Bungo Didepan Keluarga Jujuhan Dan Julir!

Mustika Rahmawati - BUNGO.AWDI.OR.ID

Apr 23, 2024 - 10:20



Dr. Alparobi SH. MH Bersama Dengan Sanak Keluarga Di Jujuhan Dan Julir

Bungo, Indonesiasatu.co.id - Penuh semangat dan tekad yang kuat, Dr. Alparobi, S.H., M.H., secara resmi telah menyatakan sikap siap maju pada pemilihan kepala daerah (Pilkada) sebagai calon bupati kabupaten Bungo 2024 - 2029

mendatang.

Akan hal itu, masyarakat dan juga keluarga besar Alparobi di dusun Jumbak, kecamatan Jujuhan, kabupaten Bungo, provinsi Jambi memberikan dukungan penuh dan antusias yang sangat tinggi kepada calon bupati Bungo tersebut.

Seluruh keluarga besar dan para elemen - elemen tokoh masyarakat yang ada di Kecamatan Jujuhan, Jujuhan Ilir, Tanah Sepenggal, Tanah Sepenggal Lintas, dan Batang Tebo menyatakan dukungan penuh terhadap langkah Dr. Alparobi untuk maju sebagai calon Bupati Bungo.

Mereka percaya bahwa Alparobis



angat mumpuni disegala aspek, memiliki pengalaman dan kompetensi dalam bidang hukum serta kepemimpinan akan membawa perubahan positif bagi Kabupaten Bungo.

"Kami percaya bahwa dengan memilih Dr. Alparobi, Kabupaten Bungo akan diperintah dengan baik dan akan mengalami kemajuan yang signifikan dalam berbagai sektor, seperti pendidikan, kesehatan, infrastruktur, dan ekonomi," ucapnya.

Selain itu, dukungan kuat juga datang dari keluarga besar Dr. Alparobi sendiri. Mereka yakin bahwa Dr. Alparobi memiliki integritas, dedikasi, dan komitmen yang diperlukan untuk memimpin Kabupaten Bungo ke arah yang lebih baik.

"Melihat bahwa keputusan Dr. Alparobi untuk maju sebagai calon Bupati Bungo bukanlah semata-mata ambisi pribadi, tetapi sebuah panggilan untuk melayani masyarakat dan membawa perubahan positif bagi kesejahteraan bersama,"

harapnya.

Para anggota keluarga mendukung penuh visi dan misi Dr. Alparobi dalam membangun Kabupaten Bungo yang lebih maju, berdaya saing, dan berkeadilan.



"Bersatu dalam keyakinan bahwa dengan Dr. Alparobi sebagai pemimpin, Kabupaten Bungo akan menjadi tempat yang lebih baik untuk generasi mendatang, di mana setiap warga dapat hidup dengan martabat dan kesejahteraan yang layak," ujarnya.

Selain dukungan dari keluarga dan masyarakat, para tokoh pemuda dari berbagai dasa di Kecamatan Jujuhan juga memberikan dukungan penuh terhadap Dr. Alparobi sebagai calon Bupati Bungo.

Mereka melihat bahwa Dr. Alparobi bukan hanya memiliki pengalaman dan kompetensi yang dibutuhkan, tetapi juga memiliki visi "Bungo Unggul" yang jelas dan progresif untuk masa depan Kabupaten Bungo.

Para pemuda menganggap bahwa Dr. Alparobi adalah sosok pemimpin yang dapat memahami dan mewakili aspirasi serta kebutuhan generasi muda.

"Kami yakin bahwa kehadiran Dr. Alparobi di pemerintahan akan membawa dampak positif bagi pembangunan infrastruktur, peningkatan akses pendidikan dan pelatihan kerja, serta menciptakan peluang ekonomi yang lebih baik bagi pemuda," jelas perwakilan dari pemuda.

Dukungan dari para tokoh pemuda ini menunjukkan bahwa Dr. Alparobi memiliki dukungan lintas generasi yang kuat dan merupakan calon yang diharapkan dapat mewakili dan mengemban aspirasi seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Bungo.

Tidak hanya dari keluarga, masyarakat, dan pemuda, dukungan juga mengalir dari tokoh-tokoh masyarakat yang dihormati di Kabupaten Bungo. Mereka mengamini bahwa Dr. Alparobi, dengan latar belakang pendidikan dan pengalaman yang dimilikinya, adalah pilihan yang tepat untuk memimpin Kabupaten Bungo ke arah yang lebih baik.

Para tokoh masyarakat meyakini bahwa Dr. Alparobi memiliki kemampuan untuk membangun kerjasama lintas sektor dan lintas generasi yang diperlukan untuk mencapai kemajuan yang berkelanjutan.

"Kami merasa yakin bahwa Dr. Alparobi akan menjadi pemimpin yang adil, transparan, dan berorientasi pada kepentingan masyarakat," ujarnya.

Dukungan dari para tokoh masyarakat ini memberikan tambahan kepercayaan bagi Dr. Alparobi bahwa visinya untuk Kabupaten Bungo mendapat dukungan luas dari berbagai segmen masyarakat. Ini juga mencerminkan harapan mereka bahwa dengan kepemimpinan Dr. Alparobi, Kabupaten Bungo akan menjadi tempat yang lebih baik untuk hidup bagi semua warganya.

Dukungan yang signifikan juga datang dari Hambali, Dewan Penasehat DPC partai Gerindra Kabupaten Bungo, yang saat ini masih menjabat sebagai anggota DPRD Kabupaten Bungo dan terpilih sebagai anggota DPRD Provinsi Jambi. Hambali memberikan dukungan penuh kepada Dr. Alparobi sebagai calon Bupati Bungo periode 2024-2029.

Para anggota Gerindra melihat bahwa Dr. Alparobi adalah sosok yang sesuai dengan visi Bungo Unggul dan nilai-nilai partai, serta memiliki komitmen yang kuat untuk memajukan Kabupaten Bungo.

Hambali yakin bahwa dengan pengalaman politik dan kepemimpinan yang dimiliki Dr. Alparobi, Gerindra dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam pembangunan daerah dan pelayanan kepada masyarakat.

Dukungan dari Dewan Penasehat DPC partai Gerindra Kabupaten Bungo mengukuhkan posisi Dr. Alparobi sebagai calon yang mendapat dukungan luas dari berbagai pihak, termasuk partai politik dengan representasi kuat di daerah tersebut.

"Hal ini juga menunjukkan kesatuan tekad dalam upaya memajukan Kabupaten Bungo melalui pemimpin yang visioner dan berkomi

teman seperti Dr. Alparobi," tutupnya. (Tika)